

高等部だより

NO.4

令和7年12月25日(木)

12月19日に2学期終業式を終えました。式では、全国障害者スポーツ大会にて銀メダルを受賞した、高等部生活就労コースの上野さん、そして京しごと技能検定（清掃・接客）等の伝達表彰式もあり、成果を発揮した生徒の頑張りを学校全員で称え合いました。

2学期は多くの行事があり、学校祭をはじめ、高等部は、校内実習・校外実習等、生徒にとっては普段とは違う変化のある環境の中でしたが、それぞれが持てる力を十分に発揮することができました。2学期のまとめの授業の際、生徒たちは自分たちで自然と席につき、皆が前を向いて先生の話を聞き、全員が集中している姿がありました。ふとした時間の中にも、日頃からの学習の成果を発揮している力を垣間見ることができました。

進路の取組も多くありましたが、それぞれが進路についての学習を深める機会となりました。特に3年生は進路先のことだけではなく、卒業後の生活を意識した、将来を見据えた学習を残りの3学期でより進めていきましょう。

保護者の皆様、今学期も本校高等部の教育活動に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございました。それでは、健康に留意した生活を意識して、元気に過ごしていただければと思います。今後ともよろしくお願ひします。



※2学期まとめの学習の様子